

DELICIA VEGA Y ERNNIS PARDO GANARON EL CERTAMEN REGIONAL DE CUECA DE PERSONAS MAYORES DESARROLLADO EN CHAÑARAL

Alegría, diversión, competencia sana, sociabilización, habilidades y destrezas en la pista de baile, coros, canciones que vociferaban apoyos, un ambiente grato y familiar, fue el panorama que se desarrolló en el nuevo Campeonato Regional de Cueca del Adulto Mayor 2024 y que tuvo como epicentro del zapateo y el escobillado a la comuna de Chañaral.

El certamen contó con parejas de las diferentes comunas de la región de Atacama y con la presencia del Gobernador Miguel Vargas Correa; el Delegado

Presidencial de la provincia de Chañaral, Jorge Fernández Herrera; la alcaldesa de la comuna puerto, Margarita Flores Salazar; la Seremi (S) de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso; la coordinadora regional del SENAMA, Nicole Bordones Iriarte y concejales de Chañaral. También estuvieron presentes, el alcalde de Freirina Cesar Orellana; el alcalde de Huasco, Genaro Briceño y el alcalde de Diego de Almagro, Mario Araya.

Tras dos horas de competencia en la pista de baile del polideportivo Ángel Álvarez Araya, el honorable jurado de-

claró como ganadores del certamen a la pareja de Chañaral, compuesta por Delicia Vega Cordovez y Ernnis Pardo Muñoz.

Tras recibir los galardones y felicitaciones de todas y todos los asistentes, Pardo Muñoz declaró que,

“estoy feliz. Gracias a Dios. No tengo mas palabras para describir mi felicidad. Agradecido del más mínimo empleado público hasta el de mas arriba. La organización muy buena. El llamado a las personas mayores, es que sigan motivándose, porque esto no se termina y hay que vivir el día a día con felicidad”.

Por su parte, Delicia Vega Cordovez, ganadora del certamen, sostuvo que,

“Yo soy oriunda de La Serena y hace 48 años que estoy aquí en Chañaral. Soy profesora pensionada y bueno, toda la vida enseñé a las y los estudiantes de la escuela a bailar, por lo tanto, esto para mí, es una trayectoria. Con el tiempo, una va mejorando y hemos ido participando en diferentes competencias con mi pareja. El año pasado fuimos a Vallenar y sacamos el segundo lugar. Después fuimos invitados al nacional de Alma y Corazón de Pelarco, así que hemos tenido una trayectoria y



ahora se ve reflejado con este triunfo”.

Tras compartir con las y los asistentes, la Seremi (S) de Desarrollo Social, Verónica Rivera Reynoso, afirmó que,

“estos eventos, donde nuestro Gobierno, los municipios y la sociedad civil se coordinan de manera rigurosa, logra que nuestras personas mayores sientan emociones positivas, promueve la cultura, la danza nacional y en ese marco, incentiva la destreza y actividad física de ellos y ellas. En este certamen vimos adultos mayores sonriendo, disfrutando, cantando, generando nuevas amistades y redes de apoyo, por cierto, integrándose al concurso y sociabilizando con sus pares, recogiendo experiencias y sin duda, bailando en más de una oportunidad”.